



INE NO POSPONDRA ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL: SHEINBAUM

PESE A QUE los plazos para realizar la elección de jueces, magistrados y ministros son cortos, los comicios se llevarán a cabo conforme a lo planeado, es decir, el 1 de junio de 2025, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Durante su conferencia de prensa 'las mañaneras del pueblo', la mandataria federal reveló que en la reunión que sostuvo la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con los integrantes del Instituto Nacional Electoral (INE) acordaron que no seguirán pidiendo el aplazamiento de la elección porque pese a que los tiempos son cortos para la organización sí es posible realizarla.

"No, no (se va prorrogar) el INE se reunió con la Secretaría de Gobernación y plantearon que tienen los tiempos cortos, pero es factible desarrollar la elección", indicó la jefa del Ejecutivo al tiempo que



La mandataria aseguró que "es factible" realizarla en los plazos. **Cuartoscuro**

dijo que la asignación del presupuesto también se está trabajando con la Comisión de presupuesto de la Cámara de Diputados porque insistió en que el órgano electoral no necesita tantos recursos porque no habrá que destinar a ninguna campaña ni a partidos políticos.

Apenas la semana pasada, el miércoles 20 de noviembre, de forma oficial, el INE pidió al Congreso posponer 90 días la fecha de la elección de jueces, magistrados y ministros, programada para el 1 de junio, al señalar que la elección de 881 cargos implica más de 100 mil pre-candidatos para 5 mil 379 candidaturas, quienes deberán ser evaluados por tres comités.

La petición que fue enviada a los presidentes de las mesas directivas del Senado y de la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez Luna, respectivamente, porque la organización se retrasó por los amparos promovidos en contra del proceso, sigue en espera de una respuesta oficial, aunque de manera extraoficial los morenistas han rechazado esta propuesta.

La semana pasada, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei había señalado que con o sin prórroga para la organización, el órgano electoral saldría adelante.

Elia Cruz Calleja